

合唱発表会に向けて心を一つに

校長 西尾 新

朝夕の冷え込みが一段と厳しくなってきました。そんな中、後期の大きな行事である「合唱発表会（12月18日・午前）」に向けた取り組みが本格化しています。

先日、生徒会執行部の提案で、昼休みの時間に中庭を活用し、3日間にわたって各学年の学年合唱を順番に披露し合う活動が実施されました。中庭という声が響きにくい環境ではありましたが、どの学年の歌声も力強く響き渡りました。合唱を披露しない学年は、中庭の周りや廊下の窓から合唱を聴き、学年の代表が感想を交流し合いました。短い時間でしたが、学校全体が音楽でつながる瞬間となりました。

今後も本番に向け、生徒会主導で「全校合唱の練習」「学級有志合唱」「取り組み中の良さ見つけ」などが企画されています。各学級での合唱練習、合唱を絡めた日常生活の向上の取り組み、学級間の合唱交流も盛んになっていきます。

合唱発表会本番とそれに向けた取り組みは、宿泊研修や体育大会で積み上げてきた「個の力」

「集団の力」を、さらにもう一段階高める絶好の機会です。生徒たちが求めている合唱は、単純に歌を歌うだけでなく、互いの思いを重ね、仲間の思いを理解し、支え合うことで生まれるものだからです。

先日の集会では、生徒たちに「今の自分の成長を振り返ろう」と話しました。できるようになったこと、乗り越えたこと、仲間に支えてもらったことを自覚し、その力を合唱づくりにどう生かすか。そして、さらに自分をどう成長させていくか——その過程にこそ、今回の取り組みの大きな意味があります。

合唱発表会本番では、それぞれの学級・学年が渝り上げた、その場でしか歌えない合唱が披露されます。声と心を重ねて生まれる「今だけの歌」を、ぜひ楽しみにしてください。



▲中庭合唱の様子



▲学級での合唱練習の様子

～地域ふれあいフェスティバルを実施しました～



11月15日、恵那東中学校で昨年度に続き「地域ふれあいフェスティバル」が開催されました。本フェスティバルは、地域との交流を深めることを目的に、1年生が主体となって企画・運営したものです。

当日は体験ブースの出展や演劇など、工夫を凝らした企画が多数行われ、約600名の来場者で大いに賑わいました。生徒たちは準備段階から協力して活動に取り組み、地域の皆様の笑顔や励ましを受け、大きな達成感を得ることができました。今回の経験を今後の学習や学校生活につなげ、地域とともに育つ学校づくりを進めてまいります。

～フラワーブラボーコンクールで岐阜県教育委員会賞を受賞しました～

本校は、フラワーブラボーコンクールにおいて岐阜県教育委員会賞を受賞しました。園芸部の生徒が「平和」をテーマにデザインを考案し、特別支援学級の生徒たちが種まきからポット移植、摘花、定植までの活動を行いました。また、育てた花は社会福祉協議会に提供し、余剰苗は近隣の老人保健施設へ贈りました。生徒たちの協働による地域貢献の取組が高く評価されました。



～卒業生から寄付をいただきました～



本校卒業生の伊佐地賢豊様より、あいち銀行「コンサルプラス」地域貢献コースを活用した寄付をいただき、11月4日に目録贈呈式を行いました。伊佐地様は現在、愛知県で電気工事やシステム開発などの会社を経営されており、「中学校生活の良い思い出への感謝と、後輩たちにも素敵な思い出を」という思いから、ベッド・ベルトサンダー・モニターなど100万円相当の物品を寄贈してくださいました。

また、卒業生の本位田様より、後輩の活動を支援したいとの思いから、トランペットの寄付をいただきました。いただいた物品は、生徒の学習や活動の充実のために活用してまいります。



12月の予定			1月の予定		
1月	3年三者懇談(希望者のみ)		8	木	冬休み明け集会・3年期末テスト
4 木	学級経営研究発表会		9 金		3年期末テスト
9 火	合唱交流会		14 水		3年実力テスト
10 水	3年スケート体験		22 木		1・2年実力テスト
11 木	PTA本部役員会		23 金		2年スケート体験
18 木	合唱発表会		28 水		1年スケート体験
26 金	冬休み前集会 27日より冬季休業		30 金		授業参観・懇談会
2月の予定		3日 入学説明会	6日 第一次選抜出願期間(～12日正午)		
12・13日 1・2年期末テスト		20日 絆の日	26日 PTA本部役員会		